



Inicio › Noticias económicas importantes › **Ecopetrol** recomendará a accionistas no entregar dividendo extraordinario en 2025

Noticias Económicas Importantes Noticias De Minería Y Energía Noticias Empresariales Noticias Petroleras

Ecopetrol recomendará a accionistas no entregar dividendo extraordinario en 2025

Según la compañía,

Por **Valora Analitik** - 2024-11-14



Ecopetrol tendrá su Asamblea General de Accionistas de 2025 en marzo. Foto: Archivo Valora Analitik

A pesar de tener unos billonarios niveles de caja al cierre del tercer trimestre, **Ecopetrol** les recomendará a sus accionistas no entregar un dividendo extraordinario en 2025.

Según la compañía, no están viendo esta posibilidad para el próximo año, sobre todo porque no están viendo un mayor endeudamiento e incluso hablan de un límite en este frente.

¿Por qué **Ecopetrol** recomendará a accionistas no entregar dividendo extraordinario en 2025?

«No vemos una distribución de dividendo extraordinario, pero será una definición y decisión de la Asamblea de Accionistas, que determinará el nivel de ese dividendo (...). Esa será la recomendación desde la administración de **Ecopetrol** para la Asamblea», dijo la compañía.

Por su parte, en la jornada anterior, Ricardo Roa, presidente de la empresa, confirmó que la decisión sobre dividendos será exclusiva de los accionistas.

Las respuestas se dieron ante una pregunta en la conferencia de resultados del tercer trimestre, tiempo en el cual la firma logró utilidades por \$3,6 billones, es decir, 28,3 % menos que en igual periodo del año anterior.





Según Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, la entrega de dividendos extraordinarios dependerá exclusivamente de la Asamblea de Accionistas. Foto: **Ecopetrol**

En este reporte, **Ecopetrol** también confirmó que logró más de \$18 billones en caja y podría lograr una cifra todavía superior al cierre de 2024.

Eso sí, tal y como dijo la petrolera y gasífera en la llamada con inversionistas, no se prevé que estos recursos vayan a pagar un dividendo más alto durante 2025, que en todo caso sería beneficioso para el Gobierno Nacional como accionista mayoritario con 88,49 %.

De otro lado, en esta reunión, se confirmó que los accionistas no han hecho un llamado a tener una Asamblea Extraordinaria de Accionistas **para reemplazar a los dos miembros que renunciaron hace una semana: Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta.**

Sobre esto, uno de los directivos de la firma explicó que una reunión extraordinaria tomaría al menos 60 días desde el momento de la solicitud y la fecha de su realización, por lo cual se podría cruzar con la ordinaria de marzo del próximo año.

Eso sin contar con que no se trata de un tema urgente, teniendo en cuenta que la Junta mantiene los miembros necesarios para sesionar.

«El hecho de tener siete de nueve miembros no es un elemento urgente (...). Con siete miembros se mantiene el quórum tanto deliberatorio como decisorio de la Junta, además se respetan las normas de emisores de valores de tener el número mínimo de independientes», anotó.

ETIQUETAS Accionistas **ecopetrol**

Artículos relacionados Más del autor



Así serían los contratos para médicos con reforma a la salud del gobierno Petro



Movistar presenta la primera campaña publicitaria generada 100% con IA y su oferta para Navidad



Trump nombra a su fiscal general y a directora de Inteligencia Nacional en EE. UU.



Wilmar Ladino - Director Comercial

📞 (+57) 300 355 0490

✉ Email: comercial@grupovalora.com.co

[Monedas](#)

[Mercados](#)

[Internacional](#)

[Finanzas personales](#)

[Gráficos](#)

[Videos](#)

[Podcast](#)

[Video columnas](#)

